



Exposition des oeuvres d'Arts plastiques au collège F. Villon de St-Varent

publié le 27/03/2017

"À VOIR

La salle d'Arts-Plastiques du collège François VILLON de Saint Varent, accueille, depuis le 7 mars 2017 une exposition (voir affiche) de travaux d'élèves de 6° (des collèges de François VILLON et de Jules SUPERVIELLE / Bressuire) réalisés en Arts-Plastiques.

Le thème "EXTRA TERRESTRE" a permis aux élèves de produire puis d'exposer des œuvres en relief (ronde-bosse ou bas-relief) : voir les photos jointes ! Le tout est accompagné de références Histoire des Arts sur le même thème (duplicata et extraits de films).

Voici une petite vidéo sur l'exposition : <https://www.youtube.com/watch?v=42VMGDIKIMc&t=39s>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.